
LDO 2024 GUAÇUÍ 
Respostas da Consulta Pública para a elaboração da Lei de Diretrizes Orçamentárias 2024, 

indicando quais as suas prioridades para o desenvolvimento socioeconômico do nosso 

município. Formulário ficou disponível de 26/04/2023 a 18/05/2023.  

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



----------------------------------------------------------- 

Dentro dessas obras, indique o local onde você entende que elas 

deveriam ser realizadas, se possível informe o endereço (Rua, Bairro, 

Distrito, Localidade). Caso deseje, informe o tipo de obra e o benefício 

que ela trará para o município. 

27 respostas 

1 - A Iluminação Pública melhora consideravelmente a segurança de todos, 

principalmente nos bairros onde não tem a iluminação de LED 

 

2 - Acredito firmemente que o dinheiro publico deve ser priorizado pra os 

direitos basicos dos mais pobres Educacao, saude, vivienda alimentacao... 

obviamente nas favelas e periferias. acceso a vivienda! pra os brasileiros de 

aluguel que sonhamos com vivienda propia... Acceso a democracia pra as 

comunidades afro faveladas... investimento no povo pobre por direitos e 

dignidade... pra qué zapatos se eu nao tenho casa? (se entende a metafora?) 

3 - Em São Pedro de Rates, perto da área onde é realizada a festa. Deveria 

substituir a ponte de manilha que possui no local por uma ponte com galeria, 

para que a água corra livre. Em períodos chuvosos desce muita água e com o 

córrego cheio desce muito galho e sujeira e entope as manilhas. Com isso o 

córrego transborda gerando transtorno aos moradores, causando enchente e 

perda de móveis. No fim do ano de 2022 ocorreu uma enchente que estourou 

as manilhas e encheu a casa de munícipes, o que poderia ter sido evitado se 

houvesse uma ponte adequada. 

4 - Santa Cecília, horto florestal 

5 - São pedro de rates  

6 - Manutenção de todo o trecho urbano, exceto nos locais com massa 

asfáltica, dada a situação atual de nossas ruas. 

7 - Bento Gomes de Aguiar 

8 - Bairro Horto Florestal 

9 - Reorganização do espaço da Policlínica. Construção (se possivel) de um 

segundo pavimento, com acessibilidade, diminuindo assim a aglomeração, 

aumentar o espaço de triagem da vacinação, bem como a sala de espera. 

10 -  Saneamento Básico, Viveiro Florestal, ampliação dos trabalhos de 

paisagismo e jardinagem. 

11 - Onde é a quadra do Cid Moreira ,construir uma creche 



12 - Estrada para São Romão (E.), Rua principal do Bairro Morada das 

Palmeiras. 

13 - Edith Castro ou Horto Florestal 

14- Pontos de apoio as ESFs 

15 - São Pedro de Rates 

16 - Conservação da iluminação da av Jose Alexandre. As lampadas quase 

sempre estão quimadas.Troca de iluminação da BR 482, trecho da Colágua a 

saída da cidade. 

17 - Trechos críticos da zona rural 

18 - Obras de saneamento - tratamento de esgotos; Obras de implantação do 

Parque Natural Municipal da Tremedeira; Direcionar recursos para gerir o 

Parque Municipal Padre Ênio Fazolo dos Reis; Direcionar recursos para gerir o 

Parque Natural Municipal Adelino José Jeveaux; Construção de uma sede para 

uma Casa dos Conselhos Municipais com estrutura para abrigar e organizar 

todos os Conselhos; Direcionar recursos para aprimorar a estrutura 

administrativa da Prefeitura e realizar concursos públicos. 

19 - Escola Jose Antônio de Carvalho, no Distrito de São Tiago. Como 

sugestão a reforma e ampliação da mesma. Para trazer melhor 

acomodamento, segurança, conforto, bem-estar dos alunos, professores e 

demais profissionais. Além disso, a reforma de escola pode melhorar o 

aproveitamento dos espaços, ampliando a capacidade e os serviços, como 

ambientes de salas de aula, local de lazer, refeitório e a parte da 

administração. 

20 -1 -Reforma da EM José Antonio de Carvalho; 2 - Melhoramento no 

calçamento da sede de nosso Distrito São Tiago; 3 - Grama sintética ou piso 

sintético e alambrado no parquinho infantil onde nossas crianças brincam; 4 - 

Uma Academia em São Tiago; 5 - Continuidade nas obras para melhoramento 

da Praça Juca Moreira; 6 - Um projeto de jardinagem para areas de jardins de 

nosso Distrito; 7 - Psicologo e Pediatra para atender no PSF de São Tiago; 8 - 

Alembrado para nosso campo de futebol; 9 - Um portal na entrada de nosso 

Distrito; 10 - Construção de caixas secas ou limpezas de caixas ou desvio da 

água que desce das mediações do campo que causa sujeira em frente a escola 

e na rua principal. 

21- Distrito de São Tiago reforma da escola 

22 - Reforma da escola de São Thiago 

23 - Solo urbano 

24 - Reforma escola são tiago 

25 - Reforma da escola EM José Antonio de Carvalho e EM Professora Elvira 

Bruzzi 



26 - ESCOLA DE SÃO TIAGO. 

27 - Distrito de São Tiago 

---------------------------------------------------------------- 

Alguma sugestão que ache pertinente: 

24 respostas 

1 - a presencia da prefeitura como poder civil dentro das favelas que sea com 

funcionarios da assistencia social defendedo os direitos basicos dos pobres -os 

ricos ja tem garantidos- e na favela a unica presencia do estado é a policia 

oprimiendo os afro brasileiros e os indigenas. a beira do rio precisa da 

prefeitura, a cidade enteira esmatada sem arbolizacacao... arbores frugais pra 

acalmar a fome dos que vao vir. economia social onde nao so progresam os 

funcionarios publicos.. o Brasil somos todos... e a maioria somos negros e 

indigenas e somos o que menos temos! 

2- Realizar reuniões com as comunidades para ouvir solicitações. 

3 - Precisamos melhorar a rede de capitação de água do município. 

4 - Ampliar a divulgação dessa consulta pública a fim de entender as 

verdadeiras necessidades da sociedade. 

5 - não 

6 - Deveriam melhorar o trânsito da Rua Emiliana Emery, voltando com os 

canteiros mais curtos, somente entorna das árvores que ali estão. Explico: por 

ali ter se tornando uma das principais vias de acesso a Santa Casa e ao P.A., e 

acredito que melhoraria para os moradores que ali residem, pois depois que 

alugaram os canteiros, vejo sempre um ou outro morador com dificuldade para 

guardarem seus veículos em suas garagens. 

7 - Quem sabe até construir uma sala de vacina com um espaço totalmente 

planejado e direcionado ao atendimento de crianças, divertido e alegre, 

diminuindo assim as possiveis causa de estresse e trauma dessas crianças. 

8 - Instalação de contadores de água, também designado hidrômetros nas 

residências da zona urbana e rural o mais rápido possícel. 

9 - Sugestão que o Prefeito continue com a postura honesta de sempre ,que 

iremos longe. 

10 - Limpeza através de garis na rua Vereador João Polido de Oliveira. Entrega 

de correspondência através dos Correios (pedidos já solicitados há algumas 

gestões) 

11 - Aula de reforço para os alunos de ensino fundamental, com a pandemia 

muitos alunos não desenvolvel o aprendizado, e está com muita dificuldade 

para aprender o básico 



12 - Inclui professores educação física nas patinhas de cada bairro .. atividade 

física. 

13 - Acho válido o município investir mais em saúde. A demanda de autismo 

hoje é crescente e se faz necessidade a criação de um centro especializado 

para atender a essa demanda, visto que apenas os psicólogos que trabalham 

por produção não dão conta. 

14 - Eu, mãe de aluna com TEA, sugiro ofertar cursos sobre Autismo aos 

profissionais da educação municipal para que possam acolher ainda melhor o 

aluno atípico. Os cursos poderiam ter níveis de complexidade compatíveis 

como a função dos profissionais. Conteúdo mais aprofundado para professores 

por exemplo. Conteúdo básico para outros profissionais que não lidam tão 

diretamente com os alunos. Acredito que a partir da informação possamos 

partir para vôos mais altos como o PEI (Plano de Estudo Individualizado). 

Acredito na educação como instrumento de transformação da sociedade e 

acredito que é possível uma verdadeira inclusão da pessoa com deficiência.  

15 - Pontos de apoio para atendimento de pacientes com quadro de Saúde 

Mental/ abuso de álcool e drogas nos distritos rurais. 

16 - Foco na segurança pública e serviços como coleta de lixo, limpeza urbana 

e iluminação pública 

17 - Elaborar um formulário mais abrangente e se possível que este 

questionário seja elaborado de forma participativa.  

18 - Está Escola Jose Antônio de Carvalho no Distrito de São Tiago, necessita 

de reforma urgente principalmente por questões de segurança para quem nela 

estuda e trabalha. 

19 - Minhas sugestão estão descritas na pergunta de cima. Mas principalmente 

a reforma da escola, continuação da obra de melhoramento da praça Juca 

Moreira, o calçamento da rua principal, no parquinho grama ou piso sintético e 

academia. 

20 - Reforma da escola José Antônio de Carvalho no distrito de São Tiago 

21 - Privatização da frota da saúde 

22 - Não 

23 - Que seja dada melhor atenção para as escolas, principalmente em sua 

estrutura. 

24 - Reforma e ampliação da EM José Antonio de Carvalho. 

 


